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大家好，今天来为大家解答中国股市大神这个问题的一些问题点，包括中国股票大
神也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起来
看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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最近股市好了，各种大神就出来了，大家对大神有什么感触？

现在各类媒体财经评论大神很多，有评述基本面的，也有评述技术面的，从大盘的
方向及今后的发展，其实他们评述的都很好。其实有些人并不具有发表这种言论资
质，据证券法相关规定，从事相关证券咨询工作首先要取得相关资格，推荐股票需
要具有投顾资格，需要相关证书,否则是不合规的,也可以说是违法的。眼下牛市正
在路上，不少大神又开始跃跃欲试，准备大干一场了，所以我在此阐述自己的观点
，希望对大家的投资有所帮助。

我们看大神靠不靠谱？关键看他推的是什么东西，如果是传播一些政策面，或者技
术面一些思想，那么也没什么，也许对我们的投资思路有所帮助。毕竟财经大神大
部分应该来说都是经过专业学习的，比普通人更了解财经领域。他们所传达的信息
及观点也是很不错的。其实有不少大神都不是靠耍嘴吃饭的，而是靠实际操盘吃饭
，而且他们的观点相当突出，没有模棱两可的地方，只推当前形式行业，从不推荐
股票，有些财经大神在讲解宏观面，技术面问题时，有些还是有说服力，结果也如
他们所料一样，从战略上讲，他们评论基本没什么问题。所以我认为这样的人才是
真正的评论家。

如果是荐股的话，我们应该另眼相看了，不能一棒子都打死，我个人认为，推荐股
票的人80%的推荐人，都存在着别有用心，在证券市场，很多投资者投资同一只股
票，但的结果是完全不同的。有人可以盈利，有人却亏损。大神推荐的那些股票时
，你进出场的时候，就是他们获利的时候，你加仓的时候，就是他们逃离的时刻，
因为他们在给你挖一个坑，一个杀人不见血的坑。所以说靠不靠谱，你要根据他的
建议独立剖析，结合自己的实际情况进行判断，所以我们在关注基本面和政策面问
题上，可以听他们说，对于他们进群荐股，我是不相信的，也请大家不要相信，那
基本就是骗局。

也有各别财经大神，粉丝上百万，整天讲的天花地转、唾沫横飞、胡言乱语、指点
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江山。大盘跌了说个股，个股跌了说大盘，开了直播间或微信群不停地忽悠散户去
买股票，对于这种现象，我们投资者不必大惊小怪的。只要不要盲从，你说你的阳
关道，我看我的独木桥，让大神们尽情的表演吧！只当是看热闹就行！只要我们保
持清醒的头脑，不要让人套路了，其实这也没什么大问题。他们之中，也有不是为
了骗钱的，是为了圈粉的，既然他们给自己搭了平台，我们也不能不让他们表演啊
，总之，他们忽悠你的结果就是要拿走你兜里的钱。

所以大家要明白一个道理，天下没有免费的午餐，免费的往往是最贵的，他凭什么
带你，要是真有那么厉害，那他自己炒就好了，亲戚朋友都不带凭什么带你，他又
没吃撑，凭什么每天为你免费讲课，每天为你推荐所谓的牛股，所以我从不相信，
因为股票的涨跌是没有人能够准确预测的，都是猜的而已，无论你有多么高深的知
识和经验，也不能改变投资者对某个股票的估值和买卖决定，因为投资者对股票的
估值和买卖才决定股票价格走势。最后祝大家牛市投资顺利。天天踩着熊皮吃牛肉
！

最后友情提示‘’股市有风险，投资需谨慎‘’

股市高手别称

别称股市牛人，股神或股市大神！股市定律七负二平一胜，炒股赢家本来就很少，
又哪来的那么多股神！

股市中庄家和散户的博弈，往往比拼的是耐心与毅力，股市新人最好不要轻意相信
某某股神，十个股神九个骗，割起韭菜他最快，既然选择自己炒股，就要不断学习
，先从轻仓分散投资开始、竖持中线或长线持股或者波段操作。股市有风险，入市
需谨慎！

有谁跟着股票高手、大神、大师、大V在股市炒股赚钱的？

基本上不应该存在，即使有也大概是少之又少或许碰巧一运气而已，因从原理上讲
买卖股票其实是自己对市场及世道认知的一个变现过程，别人再大师再厉害你若全
盘照抄作业那么又怎面对相关事项的一切变数呢？上涨来了要不吃不够，下跌要不
吓的半死，首先是对上涨下跌不知其所以然，心里的恐慌发毛自然难免，所以最好
也当历炼即是在你原定的方案层面来做做参考，才不失为一种独立思考的明智之举
，无论此结果是赚是亏但其实就赢在这无数的经历，从而不断的提升认知，增强有
效性，你若想在股市长久立足终得靠自己修炼并掌握一套适合自己风格的交易体系
，才方为真正的烈炼成长，反则照抄作业无法助你进步看似不错实不可取，修炼就
为将来一切预见的正确有效性，这主要由不得你自我意淫对错必须全交市场先生验
证，在你不断完善的自我交易体系什么时候不亏有赚，便是功德圆满之时
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头条上有哪些股票实盘能力特别出众的大咖？

股票实盘能力特别出众的大咖大有人在，但一般不会出现在头条上，而在头条上还
是有着一部分能力相当不错的人，而较难发现，原因如下:

第一，能力相当不错的人，是经过了十几乃在二十几年的实战经验，经历过几次的
牛熊更替，结合理论和实践得出了自己一套相对较为稳定的操盘策略，在大的波动
面前能应对自如。

第二，在头条上是不充许推荐股票等有风险的内容的。有些有资质(有相关文凭)的
人还可以发表一些观点和看法，但这些人文章写的好，实战不一定有较多的经验。

第三，一些有相当实战经验的部分人，是有着较长时间的摸爬滚打的，但这些人一
般的文化水平并不一定佷高，有些民间高手甚至没有资质(即文凭)而不能在头条上
发表，发表了也只推荐给粉丝的。

第四，以本人为例，我只对大盘指数稍提前作下判断，说明一下下个交易日或下周
走势的最高和最低点，就被头条提示了没有资质发表只推荐给粉丝，因此都很难下
笔了。

因此真正的大咖忙都不过来，很少在头条发表，而有些俱有实战经验和相对有些理
论的人又很难发表，而只有理论的人发表了，有时会跟实战相悖，所以在头条上俱
有经过较长的实战和理论相结合的大咖，为数并不很多。各位大神认为呢，感谢指
点和讨论，再次感谢！

以上纯属个人观点，不作为任何依据。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

